CHEMIE AG Alte Tiefenaustrasse 4d Postfach 10 CH-3048 Worblaufen



April 2024

Chemie AG mit neuer Geschäftsführung

Liebe Kundinnen und Kunden

Die Chemie AG hat per 1. April 2024 eine neue Leitung: Michele Pacifico, den Sie als Verkaufsleiter der Chemie AG bereits kennen, wird zusammen mit Dominik Bayerbach die Geschäftsführung übernehmen. Dominik Bayerbach nimmt dabei eine Doppelfunktion ein und ist weiterhin bei der Muttergesellschaft Schulthess Maschinen AG verantwortlich für den Bereich Professional Schweiz.

Ruedi Arnold, unser langjähriger Geschäftsführer, wird weiterhin einen wichtigen Beitrag zur Chemie AG leisten, indem er als Sicherheitsbeauftragter in einem Teilzeitpensum tätig bleibt. Diese Entscheidung sichert nicht nur seine wertvolle Erfahrung für unser Unternehmen, sondern ermöglicht es ihm auch, sein umfangreiches Wissen an das Team weiterzugeben.



Michele Pacifico Co-Geschäftsführer Chemie AG



Dominik Bayerbach Co-Geschäftsführer Chemie AG Verkaufsleiter Professional Schweiz, Schulthess Maschinen AG





CHEMIE AG Alte Tiefenaustrasse 4d Postfach 10 CH-3048 Worblaufen



Das neue Geschäftsführer-Team ergänzt sich optimal und wird gemeinsam daran arbeiten, die Vertriebsstrategie zu optimieren, das Produktsortiment auszubauen und die Kundenbedürfnisse zu erfüllen. Sie werden auch das Synergiepotenzial der One-stop-Shop-Strategie für die Chemie AG umsetzen. Als Kundinnen und Kunden profitieren Sie von einem noch grösseren Fachwissen und professionellen Lösungen für die Reinigung und Pflege von Textilien, Geschirr und Gebäuden.

Für Fragen oder Anliegen stehen Ihnen Michele Pacifico und Dominik Bayerbach gerne zur Verfügung. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und bedanken uns bei Ruedi Arnold für seinen grossen Einsatz.

Herzliche Grüsse

Michele Pacifico Co-Geschäftsführer Chemie AG Dominik Bayerbach Co-Geschäftsführer Chemie AG



